



*Málaga, 27 de septiembre de 2016*

Querida/o Compañera/o,

Hace tiempo que no me pongo en contacto contigo debido, por una parte, al parón de las vacaciones de verano las cuáles espero que hayas tenido la oportunidad de disfrutarlas, y por otra parte a una serie de viajes internacionales por motivos de trabajo que no me han permitido organizar ninguna actividad durante este período de tiempo aunque haya seguido atendiendo los temas del Colegio y de todos vosotros que me hayáis necesitado.

Una vez pasadas ambas circunstancias me gustaría que retomemos nuestras tradicionales comidas mensuales para lo cual te emplazo el **próximo viernes 30 de septiembre de 2016 en el Club Mediterráneo (Paseo de la Farola 18) a partir de las 14.30 h.**

Para este nuevo curso que comienza seguimos teniendo la asignatura pendiente del tema de la Sede Colegial de Málaga, para lo cual le he recordado a nuestro Vicepresidente Nacional José Polimón su compromiso adquirido con los colegiados de Málaga cuando vino a presentar su candidatura, de estudiar firmemente la reapertura de nuestra Sede o cualquier otra solución que emane de nuestro colectivo, y que se paralice la venta de nuestra Sede en tanto en cuanto no tome una determinación sobre este asunto.

Con respecto a nuevas actividades la más inmediata que te puedo comunicar es que estamos preparando la organización de unas jornadas para el próximo noviembre que tratarán sobre todos los grandes proyectos y retos que la provincia de Málaga se enfrentará en el futuro, entre los cuales se encuentran algunos que vienen de lejos como la solución al cauce del Guadalmedina o la prolongación o nuevo trazado del tren de cercanías hasta Marbella, junto con otros más nuevos y de más actualidad como la prolongación del metro al Hospital Civil, la urbanización de los suelos de Repsol, la transformación de la Alameda Principal y la nueva modificación del Plan Especial del puerto para albergar los proyectos del Hotel situado enfrente de la terminal marítima, la integración urbana de los terrenos portuarios en Muelle de Heredia y el puerto deportivo de San Andrés.

Espero contar con tu presencia en la comida colegial del próximo viernes, y hasta entonces recibe un fuerte abrazo.

Angel García Vidal  
Representante Provincial de Málaga  
de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla